

Resolución sobre el Futuro del Cuidado

SEIU Local 2015 representa a 450,000 trabajadores de cuidados a largo plazo en 38 condados a través de California, sirviendo como una voz líder y defensora de cómo el cuidado de calidad es mejor entregado, logrado y protegido.

Cuando hablamos de "cuidado", consideramos que incluye el cuidado de las personas que necesitan cuidados a largo plazo, el cuidado de los trabajadores y el cuidado de nuestras comunidades;

Creemos que es nuestra responsabilidad liderar en definir y hacer realidad un Futuro del Cuidado en el que:

- Todos los trabajadores tienen el derecho y la capacidad de formar su unión, y los trabajadores de Cuidados a Largo Plazo están ejerciendo su poder en sus industrias para lograr los más altos estándares para su profesión.
- Todos los californianos tienen derecho a servicios de cuidados a largo plazo de calidad y asequibles, y los trabajadores de Cuidados a Largo Plazo tienen derecho a salarios y beneficios prósperos que ellos y todos los trabajadores merecen.
- Nuestras comunidades y todos los que las llaman hogar tienen derecho a un futuro equitativo y justo, sin importar el color de su piel, el país de origen, cómo se identifican o el código postal en el que residen.
- Todo el mundo es visto y respetado como el individuo que es.

Creemos que el Futuro del Cuidado requerirá que seamos líderes, partidarios y aliados de otros en el desmantelamiento de los sistemas y estructuras de racismo que han creado desigualdades históricas para los cuidadores, arraigadas desde el terrible legado de la esclavitud;

Por lo tanto, durante los próximos 3 años, los miembros de SEIU Local 2015 se comprometen a:

- **Construir una Unión Fuerte:** Mediante la organización de los trabajadores de cuidados a largo plazo; uniendo a los trabajadores de todas las industrias; y continuando con el crecimiento de nuestra membresía y el desarrollo de miembros líderes, construiremos el poder necesario para amplificar las voces y el impacto de nuestros miembros para lograr el Futuro del Cuidado y mejorar las vidas de los trabajadores de cuidados y los miembros de sus comunidades.
- **Mejorar los Trabajos de Cuidados:** Al enfocarnos en estrategias que logren estándares para los trabajadores en todas nuestras industrias, incluyendo la negociación de IHSS a nivel estatal, el avance de nuestra coalición de administración laboral en hogares de ancianos y la organización de miles de trabajadores de cuidados que no son parte de una unión, lograremos los salarios prósperos, los excelentes beneficios y la justicia económica que todos merecemos.
- **Avanzar en la Justicia Racial:** Al continuar nuestra travesía para ser parte del desmantelamiento del racismo estructural dentro y fuera de nuestra organización y construir la solidaridad interracial que se requiere para garantizar una verdadera justicia racial y económica, estaremos haciendo nuestra parte para avanzar hacia una sociedad más justa y equitativa.
- **Lograr Justicia para Nuestras Comunidades:** A través de nuestro trabajo para elegir líderes a nivel nacional, estatal y local que compartan nuestros valores y prioridades como trabajadores de cuidados a largo plazo, podremos conseguir viviendas asequibles, justicia racial y reparadora, reforma de la

inmigración, justicia para discapacitados, restauración del clima y justicia LGBTQIA+ que nuestras comunidades y nuestra nación necesitan para prosperar de verdad.